

Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Lunes 2/10/2006 (08:36)

Buscar



## El lunes se inaugura en la UAL la exposición fotográfica "Poas, la vuelta al Mundo. Un viaje compartido"

(2/10/2006 08:36) | Almería > Universidad



ALMERÍA.- El próximo lunes, 2 de octubre, a las 20,00 horas, en la Sala Bioclimática (Edf. "A" de la Facultad de Humanidades), tendrá lugar la inauguración de la Exposición Fotográfica "POAS LA VUELTA AL MUNDO. UN VIAJE COMPARTIDO", que se desarrollará hasta el día 13 de octubre. Al acto asistirán Alfredo Martínez, Rector de la UAL y Carlos Asensio, Vicerrector de Extensión Universitaria.

El proyecto, bajo la dirección del ejidense Antonio Aguilera Luque, tiene como objetivo dar la vuelta al mundo en velero, y esta exposición es el fruto del material gráfico recopilado en la primera etapa.

La singladura se inició el 16 de enero de 2005 en el puerto de Almerimar, El Ejido, y les llevó por las Islas Canarias, Venezuela, Costa Rica...hasta que el 29 de diciembre de 2005 y mientras navegaban por aguas de Ecuador se produjo un asalto que culminó con la desaparición del velero clásico Poas, nombre del barco que da título a la exposición fotográfica y a todo el proyecto.

Una vez adquirido un nuevo velero, Antonio Aguilera ha decidido continuar con la aventura y antes de fin de año intentará de nuevo dar la vuelta al mundo, viaje que le llevará hasta el Cabo de Hornos, Galápagos, Australia, Maldivas, Ciudad del Cabo, Cabo Verde, Canarias y regreso a Almerimar, en total unos 375 días de navegación aproximadamente y unas 39.500 millas.

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

### Últimas noticias de la sección

- (29/9/2006 20:04) El lunes se inaugura en la UAL la exposición fotográfica "Poas, la vuelta al Mundo. Un viaje compartido"
- (29/9/2006 20:02) Otro programa de Doctorado de la Universidad de Almería obtiene una mención de calidad
- (28/9/2006 16:49) Concluye mañana el periodo de automatrículas para la Universidad de Almería en Roquetas de Mar
- (28/9/2006 16:48) El próximo 2 de octubre se abre el plazo de presentación de candidaturas para las elecciones al claustro
- (27/9/2006 16:34) El 73% de alumnos almerienses aprueba la selectividad en septiembre



- (26/9/2006 13:15) Una veintena de estudiantes de la Universidad de Almería realizarán prácticas en los centros de trabajo de la Fundación Cajamar
- (25/9/2006 15:51) Los universitarios almerienses comienzan hoy las clases
- (25/9/2006 15:48) Convocadas las ayudas a deportistas universitarios de elite
- (22/9/2006 14:30) El título de experto en dirección y gestión de empresas de la Ual cumple trece ediciones
- (21/9/2006 16:14) El curso de experto en mediación familiar y menores de la Ual alcanza su tercera edición
- (21/9/2006 14:46) La Universidad de Almería convoca la cuarta edición de los Premios al Fomento de la Investigación dirigido a empresas, instituciones y grupos investigadores
- (20/9/2006 16:13) La Ual colabora en el II Congreso Agrario que se celebra en El Ejido
- (20/9/2006 16:11) Los mayores universitarios solicitan que se incluyan estos estudios en la reforma de la LOU
- (20/9/2006 11:48) El mundo empresarial premiará en la Universidad de Almería las mejores investigaciones en marketing
- (18/9/2006 22:01) Los alumnos universitarios huercaleses pueden matricularse en su municipio hasta el 30 de septiembre
- (18/9/2006 16:12) Un curso de experto aborda la gestión comercial en el sector de la piedra natural
- (18/9/2006 16:11) La Universidad de Almería inicia una nueva edición de la escuela de espalda
- (15/9/2006 19:47) La Universidad de Almería, condenada a respetar los derechos constitucionales de una alumna sorda
- (15/9/2006 14:09) Más de 700 alumnos se examinan del 19 al 21 de septiembre de la selectividad
- (15/9/2006 14:04) Filosofía y Democracia, tema del VI Congreso de la Asociación Andaluza de Filosofía que se ha inaugurado hoy en la Universidad
- (14/9/2006 17:09) Más de 6.000 estudiantes han adquirido ya sus ordenadores portátiles a través del programa Universidad Digital
- (14/9/2006 14:55) Mañana se inaugura el VI Congreso de la Asociación Andaluza de Filosofía